



# 美・三・未

学校だより  
第3号 令和4年5月31日  
ひたちなか市立美乃浜学園

## 美乃浜スポーツ祭 たくさんの応援をありがとうございました

5月21日(土)に美乃浜スポーツ祭を開催しました。昨年度はブロック別での開催で、全校児童生徒と一緒にした行事もできにくい状況でしたので、1~9年生まで揃っての活動は、開校以来初めてのこともかもしれません。天気は快晴とは言えませんでした。熱中症の心配をすることもなく、何より児童生徒の表情、教職員の表情がいつもとはまた違って、「スポーツ祭」を全員で楽しむことができました。保護者の皆様には、早朝より応援に駆け付けてくださりありがとうございました。



後期課程も一緒に踊った  
ナミナミナ(1・2年)



華やかなオリジナルダンス  
Shine2022(3・4年)



引いて 引いて 走って引いて  
縄術廻戦(5・6・7年)



スピードとパワーのぶつかり合い  
#竹取募集します(8・9年)

## 大活躍!! 美乃浜学園特設陸上部

5月19日(木)に市中学校陸上競技大会が市総合運動公園陸上競技場で行われました。本校からは、33名の生徒が参加しました。短い練習期間でしたが、どの生徒も自分の力を発揮しました。その結果、1年男子100m、1年男子1500m、2年男子100m、共通女子走幅跳の4つの種目での優勝をはじめ、24名の生徒が中央地区大会への出場を決めるなど大活躍で、団体総合準優勝という快挙を成し遂げました。

また、5月26日(木)に笠松運動公園陸上競技場で開催された中央地区陸上競技大会でも、参加した生徒が全力を出し切り、共通女子100mHの2位、1年女子800mの3位をはじめ、9名の生徒が7月8日(木)・9日(金)に開催される県総体陸上大会への出場を、11名の生徒が6月25日(土)・26日(日)に開催される県通信陸上大会への出場を決めました。今月は、市総体がいよいよ開催されます。陸上競技に続け!!



## 初めてのイチゴ狩り

5月27日(金)に4年生がイチゴ狩りに出かけました。これは、栄養教諭の食育授業にゲストティーチャーでおいしくくださった方のご厚意で実施することになりました。当日は激しい雨で開催も危ぶまれましたが、子供たちの思いが通じたのか、無事出発することができました。バインベリーを夢中になって口にほおばり、「こんなにおいしいイチゴは初めてだ」とおみやげ分までいただいてしまいました。地域の特産物のよさを体験から実感したようです。このような貴重な機会をいただき、誠にありがとうございました。



## 読書活動を推奨しています

本年度も全国学力学習状況調査が実施されましたが、過去の分析結果から、読書活動が教科の学力に影響を及ぼすことが確認され、読書好きの児童生徒ほど教科の学力の高い傾向が強固であり、平日における一定時間の読書も教科の学力と関係していることが示されております。

そのような中、昨年度、本校児童生徒の読書量は減少してしまいました。そこで、本年度は始業前や帰りの時間を使って読書に取り組む時間を設け、推奨しております。ご家庭でも読書への声かけをお願いいたします。

